

Gottesdienst „grenzenlos“

LÜDENSCHIED ■ „Grenzenlos“ – so lautet das Thema des gemeinsamen Gottesdienstes der drei Honseler Gemeinden und auch das Motto des sich daran unmittelbar anschließenden Gemeindefestes der Kreuzkirche am Sonntag, 11. Juni. Zunächst also feiern die katholische Gemeinde St. Petrus und Paulus, die Friedenskirche/Baptistengemeinde aus der Berliner Straße und die Ev. Kreuzkirchengemeinde gemeinsam Gottesdienst am Vormittag ab 10 Uhr in der Kreuzkirche an der Worthstraße 53.

Im Anschluss findet dann im Gemeindehaus und auf dem ganzen Gelände das bunte Treiben des Gemeindefests statt. Wer mag, kann sich Steaks oder Würstchen vom Grill holen, am Salatbuffet bedienen, Kaffee oder anderes trinken, Kuchen essen und vieles mehr. Etliche Spielstationen werden den Kindern Freude bereiten und für ein Programm für die Erwachsenen soll bis in den Nachmittag auch gesorgt sein.